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健康活动

视光专业继续教育存在哪些问题？
据论坛组委会透露，此次论坛业内大腕云集，

包括中国眼镜协会理事长崔毅，中国眼镜科技杂志
总编贺庆，天津眼科医院党委书记、副院长兼天津
眼科验配中心总经理李捷，重庆千叶眼镜连锁有限
公司董事长叶定坎，河南宝视达眼镜（连锁）有限公
司董事长张鸿林等。

随着我国经济和社会的飞速发展，整个社会对
眼睛医疗和视觉健康的重视度不断增加，眼视光学
的发展需求增长迅速，消费者对其内容和质量也有
了更好的追求，从眼光配镜的最低要求“看得见”，
发展到“看得清晰、舒适、持久”。从眼视光学发展
的整体社会需求来看，眼视光专业人才无论在数量
上还是质量上与社会需求之间尚存在很大差距。
因此，加速发展我国眼视光学继续教育培养体系，
培养眼视光学专业师资和教学团队，对临床眼科医
师、眼镜从业人员进行切实有效的培训，为社会输
送更多符合国民需要的专业眼视光学人才成为当
务之急，而视光专业的继续教育也将直接推动验配
企业的持续发展。

如何引导消费者转变消费观念？
随着人们生活品位、生活质量的逐步提高，消费

者开始崇尚个性和时尚，因此时尚和个性商品主宰了
消费市场的新潮流。在论坛上张鸿林坦言，光学眼镜
用来改变视力、太阳镜用来抵挡阳光是消费者对眼镜
基本的唯一的认识，但是把眼镜作为时尚配饰的少之
又少，他们没有关于眼镜的搭配意识，不了解眼镜也
可以提高生活品位，加上商家对消费者的引导不够，
除了满足消费者的基本需求以外，营业员很少传递给
消费者眼镜是时尚配饰这一概念。所以，这些都是产
生眼镜消费误区的主要原因。

随着市场多元化的繁荣与消费层次的提升，消费
者对于日常商品的消费形态也在改变，眼镜也渐渐往

“搭配”、“美感”、“新潮”、“多功能”方面进化。所以，目
前我们要做的，就是用时尚文化引领培育眼镜消费。

张鸿林还倡议，作为眼镜供应商和零售商都有这样的

责任和义务，让消费者认识到，眼镜也如服装一样，可

以有更多的选择，眼镜是时尚不可分割的一部分，它们

不仅会矫正视力、保护眼睛，更会平衡我们的服饰搭

配，从而使我们的形象更加完美。

世界视光行业的现状怎样？
人类获取信息 90%以上的途径都是靠眼睛，并

且眼睛疾病已经成为继恶性肿瘤与心脑血管疾病

后最影响人类生活的疾病，试想，世界有 60%以上

的人口都需要眼镜，可为什么屈光服务远远落后于

实际需要呢？李捷分析说，虽然人们现在对眼睛已

经有了前所未有的重视，但是大家在眼保健方面的

知识还是欠缺的，而且目前消费者对眼镜行业的专

业性和诚信度都有所怀疑。

那么怎样才能从根本上转变消费者的态度，更有

利于视光行业的发展呢？中国眼镜协会理事长崔毅提

出建议，首先，对眼镜行业进行整合，眼镜零售商要杜
绝虚假宣传，提升自身的专业形象。其次，眼镜零售商
提升对外宣传力度，要保持专业性与统一性。最后，加

强眼保健知识的科普宣传，提升消费者对眼睛的重视。

视光专业在眼镜零售中的价值是
什么？

眼视光技术是近年来新兴的专业，是随着社会
发展和人们生活水平提高而诞生的。目前在我国，
由于人们对眼疾的认识不够，有26%的儿童应配却
未配戴眼镜，38%的儿童没有配戴合适的眼镜，在
18~35岁屈光不正的人群中，只有25%配戴眼镜，而
且眼镜与处方的不合格率高达85%，这是该领域缺
乏受过训练的合格专业人才造成的。从社会需求
上来看，视觉检查需要视光医师，视觉诊疗需要视
光医师，培养眼视光学人才需要视光医师。 目前，
全球与眼睛有关的视光学产品每年产值约400亿美
元，而我们仅占约1.5亿元的份额。所以，眼视光技
术专业在我国零售业中具有非常广阔的前景。

与会专家纷纷表示，从中世纪以定制诞生，到现
在功能的不断提升，眼镜早已赋予自身独特的文化气
息。它已不仅仅是矫正视力的工具，更为人们的生活
带来了独特的视觉享受，眼镜行业在社会生活中扮演
着越来越重要的角色。在未来的日子里，致力于“改
变视界”的美好愿望，宝视达眼镜也将以更专业的水
平、更科学的市场零售体系、更高级的人才力量，在眼
镜行业发出自己更强劲有力的声音。
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301医院权威检验 非药物溶栓重大突破
2小时溶解血栓

把市场上的纳豆产品和须见洋行博士提供
的清和雪纳豆软胶囊样品送到北京301医院进
行权威验证，“经过两个小时的实验，只有清和
雪很明显地溶解了人工血栓，其他三款产品均
没有变化，可以说只有须见博士提供的实验样
品有溶解血栓的作用。

日本清和雪 解救1.2亿心脑血管患者
日本清和雪纳豆软胶囊，从血液入手，清血溶

栓，心脑同治，对中风偏瘫、半身不遂、言语不清、
冠心病、心绞痛、心肌梗死效果显著。降四高，防
治心梗、脑梗、脑出血、脑血栓效果明显。改善头
痛、四肢麻木、胸闷气短、老年痴呆效果突出。

心梗支架、搭桥并不能一劳永逸
家住新密的张大爷今年70岁了，两年前因

心梗做了一次心脏搭桥手术，当时医嘱，一旦血
管再堵，还需做手术。昂贵的手术费不说，年龄

大了手术的风险太大了。张大爷的大儿子持续
关注了央视《每周质量报告》对清和雪的报道
后，又进行了为期两周的明察暗访，确定清和雪
非常适合老爷子的症状，一次性购买了 10盒。
张大爷服用一盒后，就感觉平时胸痛的现象消
失了。服用 4盒后，高压和低压不用其他药物
维持居然正常了，精气神也十足了许多。服用
一年后，去医院检查，曾经手术的主刀医生也很
惊叹，说现在老爷子的心脏比手术前还泵得有
力量。全家人不用再担心让老爷子做危险而昂
贵的心脏搭桥手术了。

纳豆之父 郑重声明
目前，我发现有些中国公司大量使用我的

肖像和名字，甚至以我的名义出版书籍。肯定
地说这些公司的纳豆产品与我无关，我保留追
究他们法律责任的权利。

我非常尊重中国的消费者，也希望他们能够
用到真正的高含量纳豆激酶产品，目前，我唯一检

测过的产品就是日本生产的清和雪纳豆软胶囊，
这支产品是我在研究纳豆激酶使用的唯一原料。

6 月 12~13 日 ，第
七届中国眼镜零售业
高峰论坛在郑举行。
国内外眼镜专家、零售
企业代表、著名设计师
等近200人出席本次论
坛。论坛由中国眼镜
科技杂志社主办，河南
宝视达眼镜（连锁）有
限公司倾情承办。主
题是如何引导消费者
转变消费观念，培育扩
大市场；如何抓好教育
培训，提高业内专业水
平。天津眼科医院党
委书记、副院长兼天津
眼科验配中心总经理
李捷，名镜廊董事长黄
珏，日本菊池眼镜专门
学校校长关真司，台湾
中台科技大学视光系
专任副教授及系主任
吴怡璁，针对论坛主题
发表了各自独到、专业
的见解。
记者 熊维维/文 慎重/图

不是所有的纳豆产品都能溶栓

纳豆之父 须见洋行博士
注：日本原装生产的

清和雪纳豆软胶囊已经
进入中国内地销售，目前
并没有授权任何商家网
上销售，为保证产品的质
量，官方网站只是作为产品展示并不销售，网
上销售的均为假货。购买时请认准授权证书
并到到经授权的服务中心查验相关产品证件
谨防上当受骗。详情可登录官方网站 www.
qinghexue.cn，或 致 电 全 国 服 务 热 线
400-006-3667咨询，值清和雪纳豆软胶囊上市
三周年之际，回馈感恩消费者活动已经开始。
详情拨打0371-60599299咨询。

很多人都认为纳豆激酶就是经过发酵的
纳豆或者纳豆冻干粉，其实这是一个认识上的
误区，就像番茄红素绝非西红柿，胡萝卜素绝
不是胡萝卜汁，纳豆激酶是纳豆在发酵过程中
由纳豆枯草杆菌产生的一种丝氨酸蛋白酶，被
肠道消化液分解后，形成分子量更小的肽链。

纯正的纳豆激酶产品中不含嘌呤、维生素
K2以及大豆异黄酮，这些成分在纳豆和纳豆冻
干粉里是很常见的，对有血栓病史的人群或者
支架术后人群使用后非常危险。但是很多不法
商贩故意混淆视听，把纳豆、纳豆冻干粉当做纳
豆激酶出售，对患者身心健康造成了极大危害。
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